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El Mercado de Abastos es
un sueño hecho realidad

Este proyecto es especial para
mi de manera personal porque
aquí he dejado mucho tiempo
y, también, he puesto mi
pequeño o gran granito de
arena junto al equipo de
gobierno que me acompañó en
los últimos ocho años.

La concejala del Grupo
Municipal Socialista,
Inmaculada Jiménez, ha
expresado su satisfacción
durante una rueda de prensa
sobre la reapertura del
Mercado de Abastos de
Tomelloso, un proyecto que,
según ha señalado, ha sido «un
sueño» desde hace más de una
década. Jiménez destacó la
importancia de este espacio
tanto a nivel económico como
turístico, señalando que su
rehabilitación contribuye al
desarrollo de la ciudad.
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Tomelloso recupera su corazón: el Mercado de
Abastos renace tras una década de espera.

«Estamos muy contentos de la
apertura del Mercado de
Abastos, un proyecto que nos
generó y nos genera
muchísima ilusión», afirmó la
concejala y Secretaria General
del PSOE, quien también
recordó que este edificio
histórico, datado de 1932, había
caído en el abandono antes de
las obras de rehabilitación.
“Este mercado no solo es un
reflejo de nuestras tradiciones,
sino también un impulso para
el turismo y la promoción
económica de Tomelloso”.

Jiménez subrayó su
implicación personal en cada
detalle del proyecto, revelando
que fue ella quien seleccionó
elementos tan importantes
como el suelo y el mobiliario.
«Me siento como una madre
porque siento que lo he parido.
Elegí hasta el suelo hidráulico
que hoy se pisa en el mercado,
nada es casualidad», afirmó. 

Además, remarcó que cuidaron
al máximo cada detalle del
diseño, desde los materiales
hasta los acabados.

Además, explicó que la
rehabilitación del Mercado de
Abastos formaba parte de un
plan más amplio de
regeneración urbana, que
también incluyó la
semipeatonalización de la
Plaza de España.

https://www.psoetomelloso.com/noticias/96/inmaculada-jimenez-%C2%ABel-mercado-de-abastos-es-un-sueno-hecho-realidad%C2%BB


Siempre será un proyectoSiempre será un proyecto
que nos generó y que nosque nos generó y que nos
genera muchísima ilusióngenera muchísima ilusión

Ambos proyectos fueron financiados
en parte por los fondos europeos
obtenidos en una convocatoria en
2015, que supuso una inyección de
cinco millones de euros para la ciudad.
“Gracias a esos fondos europeos, este
mercado es una realidad”, afirmó.

Jiménez también recordó las
dificultades que enfrentaron durante la
ejecución del proyecto, incluyendo la
renuncia de la primera empresa
contratista debido al aumento de
precios provocado por la guerra en
Ucrania. Sin embargo, resaltó el
esfuerzo conjunto de su equipo y de las
empresas implicadas para superar
estos obstáculos y culminar las obras:
«Este proyecto es una realidad gracias
al trabajo constante y continuo de los
concejales y trabajadores del
Ayuntamiento».

Para finalizar, animó a los ciudadanos
a visitar y apoyar el mercado,
señalando que su éxito será el de
todos: “Les pido a los ciudadanos que
acompañen, que vengan, que disfruten
de este lugar tan especial. Nuestros
antepasados estarían orgullosos”.
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PP Y VOX, ¿INCAPACES
DE GESTIONAR O SIN
GANAS DE HACERLO?

J U V E N T U D E S  S O C I A L I S T A S  D E S A F Í A  A L  P P  Y  V O X :
" D E M U E S T R E N  Q U E  T I E N E N  I D E A S  P R O P I A S "

En el escrito, en el que citaban "¿Os suena esta
plazoleta? ¿Y esta fachada? Claro que no... Es lo
que habría en el Mercado de Abastos si el PP
hubiera seguido gobernando en 2015 en
#Tomelloso", las Juventudes Socialistas critican
que el equipo de gobierno "quiera hacer suyo un
proyecto cuando lo que pensaban para la zona
cuando el actual Alcalde era concejal de
Urbanismo era una mole de edificios". 

Juventudes Socialistas de Tomelloso ha
denunciado hoy la falta de iniciativas propias por
parte del Partido Popular y Vox en la gestión
municipal. A través de un comunicado en sus
redes, la formación ha recordado la situación en
la que se encontraría el Mercado de Abastos de
no haber sido por la gestión del anterior equipo
de gobierno.

"Esta afirmación pone de manifiesto la importancia
de los proyectos ejecutados por el anterior equipo de
gobierno y contrasta con la falta de propuestas
concretas por parte del PP y Vox durante estos 16
meses de mandato."

Ante esta situación, la formación juvenil ha
propuesto al PP y a Vox "que empiece a trabajar en
un proyecto propio" utilizando el solar adquirido para
la construcción de la biblioteca por el anterior
ejecutivo municipal, el cual "se encuentra
actualmente en estado de abandono". 
Con esta "denuncia", las Juventudes Socialistas
buscan "poner en evidencia la falta de iniciativas del
PP y exigir una mayor implicación en la gestión
municipal."
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La delegada de Hacienda, Administraciones Públicas y Transformación Digital en Ciudad
Real, Inmaculada Jiménez, ha asistido, este viernes, al descubrimiento del símbolo de la
Guardia Civil en el monolito dedicado a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado
ubicado en la Plaza de España de Ciudad Real donde ha expresado su agradecimiento y
reconocimiento a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado por la labor en la defensa
de la ciudadanía. 

Un acto que ha contado, además, con miembros de la Real Hermandad de Veteranos de las
Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil, impulsora de esta iniciativa, así como el
subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, David Broceño; el alcalde de Ciudad Real,
Francisco Cañizares y el jefe de la Comandancia de la Guardia Civil en Ciudad Real, Juan
Antonio Valle, entre otras autoridades civiles y militares.

INMACULADA JIMÉNEZ ASISTE A LA
INAUGURACIÓN DEL MONOLITO A

LA GUARDIA CIVIL
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NAZARETH RODRIGO VISITA EL CEIP
MATERNIDAD PARA CONOCER SU

PROYECTO ERASMUS+

Dentro de la celebración de los Erasmus Days, la
directora general de Asuntos Europeos, Nazareth
Rodrigo, ha comenzado una ronda de visitas en varios
centros educativos de la localidad de Tomelloso. A
primera hora visitaba el CEIP Maternidad, donde era
recibida por el director del centro, Miguel Ángel
Aguado y la profesora de inglés Gema Villa

Miguel Ángel Aguado, ha mostrado su satisfacción
por tener hoy la presencia de Nazareth Rodrigo y ha
explicado que el centro lleva trabajando con
proyectos europeos desde hace muchos años y
actualmente, “estamos hoy ante uno de ellos
acreditado donde no tenemos que presentar
proyectos desde el 2022 al 2027 sino que todos los
años nos dan las movilidades que necesitamos”.

El proyecto Erasmus+, explica, “se rige según unos
objetivos generales de la Unión Europea como son la
inclusión educativa -objetivo número uno de cada centro-
y “nosotros en este caso lo hacemos a través del deporte,
del cuidado del Medio Ambiente y la sostenibilidad y
trabajamos para evitar los peligros que conllevan el uso
de las redes sociales por parte de los niños y niñas”

Nazareht Rodrigo, mostró su orgullo de estar hoy
presente los los distintos centros educativos y ha querido
dar las gracias al CEIP Maternidad por su recibimiento
dentro de la Semana de los Erasmus Days.

“Estamos hablando que en la actualidad los centros son
bandera de los estados miembros a través del fomento
del deporte a todos los niveles, de los hábitos saludables
como la alimentación, la movilidad sostenible donde está
implicada toda la comunidad educativa”.
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“Siento una gran admiración por el ejemplo que dan los
colegios e institutos con las distintas actividades
promovidas y que estimulan al alumnado y ver como se
modela también la ciudad gracias a los Erasmus+”
Rodrigo ha recalcado la importancia de que otros centros
participen de estos proyectos “donde desde el Gobierno de
Castilla-La Mancha se ha duplicado la partida
presupuestaria para su desarrollo dentro de las distintas
comunidades educativas”.

“Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha y la dirección
general queremos visibilizar y dar constancia de la
importancia que tenemos como región en Europa y por ello
hoy estamos hoy aquí muy cerquita de todas las
necesidades y proyectos que se desarrollan”.

Posteriormente, la directora general visitó el CEIP Carmelo
Cortés
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Por lo tanto, “desde el Gobierno de Castilla La
Mancha queremos estar muy cercanos, felicitar a la
Guardia Civil por la festividad que tuvieron la
semana pasada en honor a la Virgen del Pilar a su
Patrona y, también, por estos 180 años de
trayectoria ininterrumpida en nuestra sociedad en
los que ha estado en la defensa de nuestros
derechos, de nuestras libertades y siempre
presentes en el terreno”. 

Además, ha señalado que “no entenderíamos
nuestra sociedad castellano manchega sin la
Guardia Civil en esta tierra, que es inminentemente
agrícola” ya que “hacen una labor y una presencia
directamente en nuestros campos, en nuestros
territorios”.

Por último, la delegada de Hacienda,
Administraciones Publicas y Transformación Digital
ha querido, asimismo, felicitar también al
Ayuntamiento de Manzanares “por su apoyo a esta
iniciativa y de atraer a los escolares para que
conozcan de una manera lúdica, como en algunos
casos y en algunas situaciones actúa nuestra
Guardia Civil”.

Jiménez participa en una
jornada de la Guardia Civil
en Manzanares junto a
cientos de escolares.

08 Octubre 2024PSOE Tomelloso

La delegada de Hacienda, Administraciones
Publicas y Transformación Digital, Inmaculada
Jiménez, ha acompañado a la Guardia Civil en la
jornada que ha celebrado este viernes en la Plaza de
toros de Manzanares donde sus efectivos han
realizado una exhibición ante centenares de
escolares que abarrotaban las gradas del coso.

Jiménez, que ha estado acompañada por el alcalde
de Manzanares, Julián Nieva, y el coronel Juan
Antonio Valle, jefe de la comandancia de la Guardia
Civil de Ciudad Real ha mostrado el “apoyo y de
respeto” del Gobierno de Castilla-La Mancha a las
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, en este
caso a la Guardia Civil ”que tiene un sitio y un lugar
también en nuestros corazones y en la sociedad de
la región por el trabajo que prestan”. 



La directora general de Asuntos Europeos del Gobierno de Castilla-La Mancha, Nazaret Rodrigo, ha sido la encargada de
clausurar en la Escuela de Administración Regional de Toledo la cuarta edición del curso ‘Programas Financieros
Europeos de Gestión Directa’, dirigido al funcionariado de la Administración Regional y sus Organismos Autónomos, en el
que han participado un total de 23 personas. Una acción formativa que tiene como objetivo aportar a los participantes los
conocimientos suficientes para la elaboración de proyectos europeos que puedan optar a ser financiados por la Unión
Europea a través de fondos de gestión directa. Formación que el Gobierno de Castilla-La Mancha hará llegar también en
2025 al funcionariado de las cinco provincias y, a partir del próximo mes de noviembre, a asociaciones sin ánimo de lucro y
administraciones, organismos y entidades locales de toda la región.

Así lo ha adelantado Rodrigo en la clausura del curso dirigido al funcionariado, en el que se han puesto en valor y se han
dado a conocer las diferentes modalidades de intervención financiera directa de la Unión Europea, así como la
elaboración de proyectos competitivos para optar a su financiación por esta vía. “Es de valorar el interés que han puesto
los empleados públicos para formarse en la gestión de proyectos europeos que pueden optar a fondos no estructurales y
que contribuyen en gran medida a mejorar nuestra sociedad”, ha dicho la directora general de Asuntos Europeos
dirigiéndose a los participantes.

También ha resaltado la importancia de hacer llegar esta formación al funcionariado de las cinco provincias
castellanomanchegas, recordando el compromiso que adquirió el vicepresidente segundo del Gobierno Castilla-La
Mancha, José Manuel Caballero, para hacer más accesibles los fondos europeos y generar más oportunidades en el
territorio. "El compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha es llegar a todo el mundo, para hacer perder el miedo a la
gestión de proyectos europeos y hacerlos más accesibles, tanto a los agentes de cambio, como son los funcionarios, como
a la ciudadanía”. Los fondos europeos de gestión directa suponen un 20 por ciento del presupuesto de la UE y contribuyen
al desarrollo de proyectos en diferentes ámbitos, como la investigación, la salud, la educación, el medio ambiente o la
política social, entre otros. A ellos pueden optar organismos públicos de los países miembros, así como organizaciones
sin ánimo de lucro.

Rodrigo
clausura el
curso sobre
programas
financieros
europeos
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Con el fin de seguir dando a conocer este tipo de ayudas y cómo elaborar y gestionar los proyectos, así como
las claves para presentar ante la Comisión Europea una propuesta competitiva y ganadora; el Gobierno de
Castilla-La Mancha apuesta por la formación, no solo del funcionariado regional, también del de los
organismos y administraciones locales, así como de las personas integrantes de organizaciones sin ánimo de
lucro o de carácter social que pueden optar a estos fondos europeos de gestión directa.

“Nuestra intención es extender esta formación y hacerla llegar a asociaciones y entidades locales de las
cinco provincias de Castilla-La Mancha, para generar mayores oportunidades para el desarrollo de proyectos
que finalmente repercuten positivamente en la ciudadanía”, ha remarcado Rodrigo, quien ha anunciado que
desde la Dirección General de Asuntos Europeos se está trabajando para poner en marcha, el próximo mes
de noviembre, acciones formativas en diferentes puntos de la región.

Rodrigo ha adelantado que el próximo mes de noviembre
esta formación llegará también para asociaciones sin ánimo
de lucro y entidades locales en las cinco provincias
castellanomanchegas.
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El PSOE de Tomelloso rechaza la moción que
vincula inmigración y delincuencia

En la sesión de octubre del Ayuntamiento de Tomelloso, el Grupo Municipal Socialista ha manifestado su rechazo a una

moción que, según afirman, "utiliza el miedo y la preocupación de la ciudadanía sobre la seguridad para promover un

mensaje demagógico y xenófobo". Desde el PSOE, han dejado claro "su compromiso con la seguridad de los vecinos y la

necesidad de reforzar los recursos para combatir la delincuencia".

La moción, que establece una relación entre inmigración y delincuencia, ha sido considerada por los socialistas como

"inaceptable". Según su portavoz, el primer punto que menciona una “política de puertas abiertas” es "una falacia que

desmerece el trabajo de las fuerzas de seguridad en el control de fronteras". Advierten los socialistas que "discursos que

fomentan el odio y la división no tienen cabida en la ciudad".

Además, han criticado la oposición a la creación de un centro de estancia temporal para inmigrantes en el aeropuerto de

Ciudad Real, argumentando que su rechazo "se basa en razones humanitarias, en contraposición a una postura que

consideran cínica y egoísta por, simplemente tenerlos cerca".

"El tono deshumanizante de la moción hacia las personas en situación irregular" ha sido otro punto de preocupación para

el PSOE. Resaltan que "estas personas no llegan por elección, sino huyendo de situaciones extremas", y subrayan que "en

Tomelloso hay inmigrantes que, a pesar de haber llegado en condiciones irregulares, están hoy plenamente integrados en

la comunidad".
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En cuanto a la prevención del fraude en los empadronamientos, el PSOE apoya la necesidad de evitarlo, pero critica la

insinuación de que dicho proceso otorga automáticamente ayudas sociales, lo que consideran una retórica peligrosa.

Los socialistas han reiterado su apoyo a mejorar los medios y recursos de las fuerzas de seguridad y han instado al

alcalde a cumplir su promesa de aumentar la plantilla de policía local, así como a utilizar los mecanismos existentes para

garantizar la seguridad.

Finalmente, el PSOE de Tomelloso ha reafirmado que "el discurso que vincula inmigración y delincuencia es injusto y

perjudicial", subrayando la importancia de la mano de obra migrante para la economía local. Han concluido afirmando que

dicen "sí a la seguridad, pero no a la xenofobia", y que "no permitirán que esta moción se convierta en el posicionamiento

oficial del Ayuntamiento". Solicitan además el voto individualizado de los puntos de la moción para respaldar solo aquellas

propuestas que "verdaderamente refuercen la seguridad en la ciudad, pues en las legislaturas anteriores el problema de

la seguridad era de Inmaculada Jiménez y ahora parece ser que la culpa es de los gobiernos regional y nacional".
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BARATO: "JAVIER NAVARRO
SUBE EL AGUA Y RECHAZA

BAJAR EL IBI"
EL PSOE DE TOMELLOSO CRITICA LAS RECIENTES MODIFICACIONES FISCALES Y SU

IMPACTO EN LOS CIUDADANOS

El portavoz del Grupo Municipal
Socialista, Francisco José Barato
Perona, ha realizado hoy rueda de
prensa para valorar las modificaciones
de ordenanzas fiscales aprobadas
ayer por el Pleno, y que suponen una
notable subida de las tasas del agua y
la negativa del equipo de gobierno a
reducir el IBI de urbana.

Barato ha subrayado que, durante la
gestión de Inmaculada Jiménez, las
tasas municipales, incluidas las del
agua, no se incrementaron para los
vecinos y vecinas de Tomelloso, pese
a los incrementos de costes que
sufrían los servicios municipales,
especialmente en los últimos años. En
cambio, el gobierno actual de Javier
Navarro, ya ha aprobado una subida
de la tasa del agua, que supondrá
recaudar 500.000 euros más al año
por este servicio, y que repercutirá en
un incremento sustancial en la factura
de los vecinos de Tomelloso.
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Barato ha denunciado que Partido
Popular y Vox votan a favor de subir la
tasa del agua, mientras que se negaban a
reducir el IBI de urbana, a pesar de que
esta medida fue una de sus promesas
electorales., expresaba Barato en
referencia a las declaraciones de Javier
Navarro en el pasado en las que decía
que había que bajar tasas e impuestos.

Barato también ha querido aclarar la
realidad que existe tras la subida del
agua, y que “no es otra que la que
expresan los informes técnicos: 

De los 5 euros de incremento por cada
recibo de agua, sólo 1 euro corresponde al
canon del agua, mientras que los 4 euros
restantes son subida del agua de Javier
Navarro Muelas”. Por tanto, pedía el
portavoz socialista al equipo de gobierno
“que no mientan sobre esta subida del
agua que ellos han decidido” 

Con esta subida, el Grupo Socialista ha
estimado que las facturas de agua podrían
incrementarse hasta un 25% para los
hogares, un 10% para actividad industrial y
hasta un 130% para pequeños negocios
como peluquerías.

 BARATO: “AYER
VOLVIMOS A

CONTEMPLAR
ESE

FENÓMENO
HABITUAL DE

LA
NATURALEZA

POR EL QUE EL
PARTIDO

POPULAR PIDE
UNA COSA EN
OPOSICIÓN, Y
LA PROMETE

EN CAMPAÑA, Y
LUEGO

CUANDO
GOBIERNAN

HACEN LO
CONTRARIO”
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El señor Navarro, nuestro alcalde, parece estar muy cómodo recogiendo los frutos de lo que otros ya
sembraron. A cada paso que da, una nueva placa se inaugura, otra foto para el álbum. Sin embargo, es difícil
ver cuál es su verdadero aporte más allá de estar presente en esas ceremonias. Dice que llegó a un
Ayuntamiento sin recursos, a un proyecto que era “inviable”, pero ¿es eso cierto? ¿De verdad se ha encontrado
con una institución desmoronándose? Parece más bien lo contrario.

En 2015, cuando llegamos nosotros, el panorama era bien distinto. Nos encontramos con una deuda que
rondaba los 15 millones de euros, proyectos parados, y muchas promesas que eran solo eso: promesas en el
aire. Las obras que hoy Navarro inaugura a bombo y platillo no existían entonces más que en ideas nuestras.
Hicimos un trabajo largo, complicado y, sobre todo, silencioso. Nos tocó asumir una realidad dura y poner los
cimientos para lo que hoy, finalmente, empieza a brillar. Y, sin embargo, parece que eso ahora no cuenta.

El Ayuntamiento que Navarro tiene entre manos no es aquel de hace unos años; es uno mucho más fuerte y,
sobre todo, organizado. Los fondos de Europa que tanto menciona, como los Fondos Feder y Next Generation,
son recursos que en su momento, en sus anteriores gestiones, o se perdían o, peor aún, ni siquiera se
solicitaban. Hemos aprendido a manejarlos, a presentar propuestas, y a aprovechar cada oportunidad de
financiación. Gracias a esto, hoy hay proyectos turísticos, de sostenibilidad y de renovación que otros envidian.
Pero ¿cuánto durará esto si no hay ideas frescas ni iniciativa real para renovarse?

ENTRE LINEAS Artículo de opinión de Raúl Zatón Casero
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Otra placa, por favor



No hay duda de que inaugurar y presentar lo ya hecho es más fácil que gestionar desde cero. Ahí no hay riesgo,

no hay presión por parte de la ciudadanía que espera resultados ni temores de fallar. Sin embargo, llega un

momento en que los recursos externos se terminan y toca mirar hacia dentro, crear y ejecutar ideas propias.

¿Qué pasará cuando esos fondos terminen? La ciudad no puede vivir eternamente de la renta de proyectos

pasados. Navarro parece más cómodo en el papel de crítico que en el de creador, y eso puede pasarle factura

pronto.

Ojalá que, de aquí a unos años, podamos decir que el señor Navarro dejó algo propio, algo que impulse el

municipio y se recuerde. Gobernar no es solo gestionar el presente y hacer fotos en inauguraciones; gobernar

es también tomar decisiones difíciles, arriesgarse a fallar y, sobre todo, construir una visión de futuro. La gente

no quiere un alcalde que se limite a echar la culpa a sus predecesores o a la supuesta falta de dinero; quieren

un líder que se arremangue y que proponga. 

Esperemos que, cuando ya no haya más placas que poner ni más fondos de otros que gastar, Navarro

demuestre que tiene más que ofrecer, porque los ciudadanos no pueden vivir solo de las ceremonias.
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SI IMPRIME ESTE FOLLETO, POR FAVOR RECÍCLELO. EL PAPEL ES RENOVABLE Y RECICLABLE

psoetomelloso.esSigue nuestro día a día
Pincha en cada emoji para acceder a su red
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https://x.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FPSOETomelloso
https://t.me/psoetomelloso
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